
№ ご意見

1 Q 東京、大阪、名古屋の入学希望者を多くしてください。

A 全国各地での進学相談会にも参加していますが、常に志願者増を念頭に置いて、教育改革・広報活
動を行っています。

2 Q 新たな大学像を目指し頑張ってください。

A 創立１００周年に向けたビジョン「新たな知と地をデザインする大学へ」を実現すべく、新たな活動を展
開しています。

3 Q 2～3年後は、佐賀県内に私立大学1校、公立大学1校ができる予定です。そのような状況の中で産大
は？

A 常に改革推進本部にて検討がなされております。

4 Q 大学に次の要望をお伝え願えればと思います。①偏差値向上策②４流大学からの脱却芳③重厚感
のある建築物の建設（例：西南学院大学）

A 要望はお伝えしますが、各部所において検討は行われています。

5 Q 学生が希望するゼミナールに所属することができるようにお願いいたします。コロナ禍での大学４年
生の就職活動への全面的な支援もどうぞお願いいたします。

A 基準（履修制限）を満たせば、原則ゼミナール履修が可能な体制が整えられています。就職活動支
援は引き続き行います。

6 Q 水産関係の学部を創設することを楠風会として要望するように望む

A 学部の新設は大学の経営に直接関わる事です。同窓会が要望として提案することは可能ですが、そ
の際においては慎重に要望の内容を検討する必要があります。

7 Q 本校の卒業生の中には芸能人等有名な人がいるので、学校の㏚を考えてみては

A 公式Facebook等にも情報を発信していきたいと思います。

8 Q 寄付に関する話が多過ぎる。寄付にたより過ぎ感がある。卒業生以外の方策も考えてほしい。

A 卒業生以外にもお願いいたしておりますが、厳しい経済環境の折り、大変恐縮ではございますが、本
募金（寄付）の趣旨をご理解いただき、教育・研究活動等の拡充のため、よろしくお願い申し上げま
す。

9 Q 寄付金は団体名でも明記できるのですか？我々学年同窓会66ＴＭ会といいます。

A 団体名を大学広報誌及び募金用ホームページ等に記載させていただきます。

10 Q バスケットボール部へ活動費援助をお願いします。ＯＢ会費だけでは不足です。

A 大学の行なっているテーマ募金において、外部からの助成の仕組みを整えています。

11 Q 奨学金、サークル活動への支援

A 大学へ課外活動助成の実態を把握し、必要があれば検討を依頼してまいります。

12 Q ホームページで回答できると楽でよい。

A 今後、検討します。

13 Q 議題の可・否の意味が？

A 賛成か反対かということです。

14 Q 議案について、総会での質問はできませんか？

A 質問は可能です。

15 Q 本ハガキの文字を大きくして貰いたい。

A 常に可能であれば、検討してまいります。
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16 Q 同窓会の出欠確認を出席希望の方のみメールする形にすればいい。無職や病気でどうしても参加で
きない者に配慮が足りないからだ。

A 総会等の成立要件（議事を開き議決するため）は出席希望の方だけでは議決することはできません
ので、ご協力をお願いします。なお、メール併用は検討してみます。

17 Q 役員は特定の地域に偏らず、広く各県地方本部にも意見を聞いて公募してほしいです。

A 各地方本部長に働きかけ若い人材を公募しています。多くの応募があれば改選数も増えていきま
す。

18 Q 同窓会資料郵送希望をしていない人も多いのではないでしょうか。今のところ私も希望していませ
ん。郵送について、希望を取られたらどうでしょうか。

A 検討してみます。

19 Q 楠風会情報パンフレット年２回発行して下さい。

A 発行は年１回ですが、ホームページで情報を配信していますので、ご覧ください。

20 Q あて名シールに学籍番号を付加してほしい。番号が分からない。

A ご自身の学籍番号をお知りになりたい方は、事務局にお問い合わせいただきたい。

21 Q 会報は夫婦で1部の送付でよろしいです。

A 検討してみます。

22 Q 恐らく若い方を中心に同窓会に対しての興味、関心は薄れていると思います。対策を！！

A 今後も更に努力してまいりますので、ご意見等頂ければと思います。

23 Q 同窓会や支部等、ご年配の方が多いように思われますが若い方などは参加あまりしないものなので
しょうか？

A 実態はお申し出のとおりですが、専門委員会等で継続して検討してまいります。

24 Q 同窓会の鹿児島（？）支部会には女性がほとんどいない。だから行けない。

A 検討してまいります。


